

Pada tahun 1998 tepat pada tanggal 22 Maret 1998 Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad diresmikan oleh Bapak Brigjen polisi H.Goenawan (Wakapolda) Jakarta pusat saat itu. Sekaligus sebagai penyumbang dana terbanyak ratusan juta rupiah.

Pada tanggal 22 Maret 1999 mulai menerima santri yang bermukim di Pondok Pesantren. Karena santri yang bermukim di Pondok Pesantren semua adalah mahasiswa. Maka Pondok Pesantren tersebut diberi nama Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya.

Pada tahun 2002-2003 lambat laun tapi pasti, estafet kepemimpinan pun dilakukan sebagai bentuk dari organisasi yang demokratis. Dimana ketua dipilih dari, oleh, dan untuk santri, akhirnya terpilihlah Ustadz Ikhwan selama satu periode.

Pada tahun 2003-2005, seiring dengan bertambahnya jumlah santri, maka bertambah pula tugas yang diemban oleh pengurus. Maka dibentuklah kepemimpinan periode berikutnya. Dan berdasarkan keputusan musyawarah santri bahwa kepemimpinan berlangsung selama dua periode yaitu Ustadz Abdul Hamid.

Pada tahun 2005-2006 sebagai santri yang terus-menerus belajar tanpa henti. Keputusan santri untuk masa kepemimpinan cukup satu periode pun terulang kembali yaitu pada kepemimpinan Ustadz Moh. Ali Hasan.

Awal mulanya Majelis Dzikir ini di laksanakan di setiap Musholla secara bergantian dengan jama'ah yang berjumlah 40 orang, Dari waktu ke waktu anggota jama'ah Majelis Dzikir yang sedikit ini menjadi terus berkembang dan tidak memungkinkan untuk dilaksanakan dari musholla ke musholla lagi. Sehingga membutuhkan tempat yang agak luas dan kegiatan Majelis Dzikir tersebut ditetapkan untuk dilaksanakan di depan halaman Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad. Karena pada waktu itu Pondok baru selesai dibangun dan ini sesuai dengan nadzar KH. Moch. Imam Chambali selaku pengasuh pondok untuk melaksanakan Majelis Dzikir di tempat yang luas supaya bisa menampung jama'ah lebih banyak.

Kegiatan Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin merupakan kegiatan yang secara rutin dilaksanakan pada setiap malam Minggu Pahing, dalam Pasaran Jawa. Pemilihan waktu yang didasarkan pada Pasaran Jawa tersebut semata-mata hanya untuk mempermudah jama'ah dalam mengingat waktu pelaksanaan Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin. Karena pada waktu itu para jama'ah lebih familiar dengan istilah-istilah kalender jawa.

Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin merupakan Organisasi informal yang independen yang longgar dalam strukturnya. Independen maksudnya bukan merupakan bagian dari suatu kelompok atau organisasi lain. Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin merupakan paguyuban yang terbentuk jaringan social dengan keanggotaan yang

longgar dan terbuka. Dalam operasionalnya tidak berdasarkan hirarki dengan aturan-aturan tertulis yang ketat. Tetapi lebih berdasarkan atas kesadaran secara pribadi, dalam hal ini adalah dengan infaq atau shodaqah.

Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin ini tidak harus mengikat dirinya dengan sumpah atau ba'iat seperti yang terjadi dalam tarekat-tarekat yang sudah berkembang di Indonesia dan masyarakat luas. Jama'ah Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin ini adalah bebas tanpa persyaratan apapun. Jama'ah majelis Dzikir ini berasal dari berbagai kalangan, baik dari kalangan elit maupun tidak, usia remaja sampai tua, bahkan anak-anak.

Anggotanya terdiri dari masyarakat kalangan bawah sampai masyarakat kalangan atas dan bahkan muallaf.

“menurut Mufid, salah satu pengurus jama'ah menyatakan bahwa:

Kegiatan Majelis Dzikir ini adalah kegiatan yang terbuka untuk umum, tidak memandang siapa oranganya dan dari mana asalnya. Jama'ahnya ada yang pedagang, petani, tukang sayur, pengusaha dan ada juga yang keturunan darah biru mbak, beberapa Bu Nyai dari mana-mana, yang penting mereka Islam, sekalipun mereka bukan Islam kalau mau muallaf dulu juga tidak apa-apa. Pernah pas waktu acara Majelis Dzikir berlangsung telah diumumkan beberapa orang yang telah masuk Islam. Kagum melihat mereka. Alasan kenapa mereka bisa masuk Islam karena awalnya mereka merasa kagum dengan acara Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin tersebut karena dengan keramaiannya dan melihat jama'ah yang begitu banyaknya yang datang dari mana saja. Tidak hanya dari kota Surabaya saja. Dari kota-kota yang lain juga ada seperti Sidoarjo, Mojokerto, Jombang, Pasuruan dan masih banyak yang lainnya.

Jama'ah Majelis Dzikir diperiode ini membeludak karena di event-event tertentu ada undian kecil-kecilan hingga undian umrah. Yang mulanya pada periode kedua mendapatkan konsumsi makanan dari Yayasan, tetapi di periode ini hanya mendapatkan minuman saja, karena tidak terbatasnya jama'ah.

Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin selain di adakan setiap bulan, dalam rangkaian acara milad Pondokpun diadakan dzikir bersama. Sehingga jama'ah Majelis Dzikir ikut serta dalam milad pondok tersebut.

3. Waktu dan tempat pelaksanaan majlis dzikir rahmatan lil-alamin

Awal mula kegiatan Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin dilaksanakan setiap satu bulan sekali. Tepatnya pada malam Minggu Pahing pukul 22.00 WIB. Pelaksanaan waktu tersebut berlangsung cukup lama sampai ada perubahan. Pada tahun 2000 waktu pelaksanaan Majelis Dzikir tetap malam Minggu Pahing akan tetapi ada perubahan waktu dari yang dulunya pukul 22.00 WIB menjadi lebih awal pada pukul 19.30 WIB. (ba'da Isya')

Perubahan jadwal tersebut ternyata memberikan dampak positif pada Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin di Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya. Masyarakat yang awalnya enggan mengikuti Majelis tersebut karena waktunya yang terlalu malam kemudian tertarik meluangkan waktunya untuk mengikuti kegiatan Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin. Hal ini berlangsung

Pada tahun 1990 Majelis Dzikir/istighotsah dilaksanakan di Musholla. Waktu itu yang dijadikan tempat pelaksanaan Majelis Dzikir pertama kali yaitu Musholla Al-falah milik Abah Habib. Berawal dari musholla ini kemudian dijadwalkan secara bergantian antara musholla satu dan musholla yang lainnya. Musholla yang dijadikan tempat pelaksanaan istighotsah adalah musholla daerah Jemursari Wonocolo dan sekitarnya.

Pelaksanaan Majelis Dzikir/istighotsah dari musholla satu ke musholla yang lain ini berlangsung pada tahun 1990 sampai tahun 2000. Karena pada tahun tersebut telah dibangun bangunan Pondok Pesantren baru dan memiliki tempat/ halaman yang cukup luas, sehingga KH. Moch. Imam Chambali selaku penanggung jawab pada Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin merasa perlu untuk memindahkan tempat pelaksanaan ke tempat yang lebih luas karena mengingat para jama'ah yang ikut semakin banyak dan bertambah. Dan hal ini berlangsung hingga saat ini.

Jadi waktu dan tempat pelaksanaan Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin saat ini pada setiap malam Minggu terakhir setiap akhir bulan pukul 19.30 WIB (ba'da isya') yang bertempat di halaman Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya.

4. Factor terbentuknya Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin
 - a. Factor Rohaniyah/Naluriyah

